
 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 24 年 8 月 20 日 

沖館川をきれいにする会 

事務局 781-0862 なでしこの小径花壇 
 

な で し こ 
会 報 第 ２ ０ 号 

  

○ 7月 16 日（月・祭）「海の日の全国一斉にＥＭで海・川を浄化しよう作戦」に因んで、寺嶋会長他 20 人の

会員が相野橋歩道上に集合、ＥＭインストラクター里村誠悦顧問が予め用意されたＥＭ活性液 550ℓ・ＥＭ団

子 550 個を沖館川へ一斉に投入しました。                      

○ この日は、あいにくの雨模様でしたが、参加者全員（三和・出町町会等遠くからも参加）の意気は頗る軒

高で幟旗を立てて沖館川へＥＭ活性液・ＥＭ団子を投入しました。僅か 30分間位の河川浄化活動でしたが、

その雰囲気には道行く人々もしばし足を止めて見入る状況でした。（写真参照）            

○ ご支援下さった里村顧問始め、悪天候にも拘らず参加・協力を頂いた皆様のおかげで滞りなく終了するこ

とが出来ました。事務局一同心より感謝申し上げております。 

海の日に相野橋で EM 活性液・EM だんごの投入作戦 

○ 当会の地域住民協力による沖館川の環境改善への取組みや啓蒙活動の状況を、当会三戸事務局員の提案で

ＨＰを制作して地域の方々をはじめ広く一般に情報公開することになりました。 

 5 月の総会後、資料収集他着々と制作準備が進められました。 

○ 7月 30 日(月)、「沖館川をきれにする会のＨＰ制作」に関わる役員会を沖館 

市民ｾﾝﾀｰにおいて開催（10 名出席）しました。席上、三戸事務局員よりプロジ 

ェクターを活用して素案の説明がなされた後、修正・要望・追加等について意 

見交換および討議を行いました。 結果、8月 1日 一般公開しました!! ）              

○ また、会長を含む 4名で 8 月 9 日アウガ 4階アイ・プラザにおいて、当会 

のＨＰを検索閲覧して公開内容を確認の後、今後の当会の活動について一層の内容充実、ＨＰを活用しての

活動紹介、啓蒙活動に活用（例えば、“会報なでしこ”を各町会がＨＰを閲覧して印刷し，町会内各組への回

覧に付すことの可否確認等）していくこと等に関して検討・打合せを行いました。 

“沖館川をきれいにする会”ホームページ（ＨＰ) ができました！ 

お知らせ 
関係町会、協力団体、

会員が沖館川の環境美

化・保全に関わる活動

をされた時は、写真を

提供してください。ホ

ームページで紹介させ

て頂きます。 
また、ご要望等があ

りましたら、事務局へ

お申し出ください。 
ご要望に沿うよう努力

いたします。 
（事務局一同） 

（注） 朝日新聞（青森版）に 7/3“ＥＭ菌効果疑問・検証せぬまま授業----” 

さらに 7/11“科学的効果疑問のＥＭ菌・3町が町民に奨励----” 

の記事が掲載されました。                                         

    なお、10 年ほど前にも同様の事例があったとのことです。 

当会としては、これまでどおりＥＭ効果をより慎重に熟慮して対応する 

方針です。 

 URL : http://okidategawa-kirei.hp-aomori.jp/ 

ホームページの一部です。 


